

# 学校だより

平成26年 12月号 尼崎市立浜小学校 校長 東川 勉

校長 市川 勉 TEL 6499-1536

浜小HP http://www.ama-net.ed.jp/school/E15/index.html

## 早くも師走となります。

今年もあとひと月、師走(しわす)に入ります。校庭のイチョウもすっかり黄葉(こうよう)し、落葉が始まっています。また、モミジやハナミズキも紅葉(こうよう)がはじまり、朝夕めっきり冷え込むようになってきました。子どもたちからもいよいよ「今日は寒いなあ。」と言う言葉が聞こえてくる季節になりました。

二学期は、一学期、三学期と違ってとても長く、様々な行事が行われます。今年の二学期も、子どもたちはいろいろなことに挑戦をし、たくましく成長してくれたと思います。

友だちとのつながりを大切にし、思いやりややさしさを感じ取ってくれる場面をたくさん経験してくれたと思います。そして、友達のいいところをいっぱい見つけ、友だちと心を合わせたおかげで、それぞれの行事の中で、いっぱいの心の花を咲かせてくれたと思います。さらに、子どもたちは、新しく学習したこと、体験や経験したことをどんどん蓄積していき、次の新しい活動へのエネルギーとして、がんばってくれると思います。

二学期もあと少しです。一日一日、冷えこみが厳しくなっていきます。インフルエンザは今年は例年に比べ、少し早い時期から流行る可能性があるかもしれないと言われています。季節性インフルエンザのウイルスには、A (H1N1) 亜型 (平成21年に流行した新型インフルエンザと同じもの)、A (H3N2) 亜型 (いわゆる香港型)、B型の3つの種類があり、いずれも流行の可能性があります。流行しやすい年齢層はウイルスの型によって多少異なりますが、今年も、全ての年齢の方がインフルエンザに注意する必要があると厚生労働省から発表されています。ご家庭におきましても、かぜやインフルエンザに気をつけていただき、お子さまの健康管理に十分ご注意くださるようお願い申し上げます。

### 〈さらなる学校と家庭の連携を何卒よろしくお願いします〉

登下校を含め、学校生活においても休み中の過ごし方についても危ない場面がしばしば見受けられます。学校においてもできる限り厳しく指導を繰り返し行っているところですが、ご家庭におかれましても生命の大切さについて、今一度、じっくり話合いの場をもっていただきますよう何卒よろしくお願いします。

各学年・各クラスで再度、日々の生活を大切にし、一人一人の目標に向かってねばり強く取り組ませていきたいと思います。いろいろな技量や力量の高まりや成長は、費やした時間の量が大きく影響すると言われています。一つのことにかける時間の量は重要な要素です。「一日一日の少しずつの積み重ね」こそが重要です。

また、基本的生活習慣の確立を図るためには、ご家庭の協力なくしては到底達成できるものではありません。今後とも、ねばり強く、関わっていただけますよう、よろしくお願い致します。我々教職員も、浜っ子一人一人を大切に、日々励ましながら、共に育てていきたいと思います。

#### 〈図工展 自分らしさを表現できました〉

「思いを表現しよう~やさしさいっぱい~」をテーマに、子どもたちはそれぞれに工夫をこらし、いろいろな作品作りに取り組んできた図工展。多くの方にご鑑賞いただきありがとうございました。 感想もたくさんいただきました。

(一部を紹介させていただきます。)

- ・ いろとりどりの個性的な作品がたくさんあってとてもすばらしいです。子どもたちがのびのび と楽しく作った様子が思い浮かびます。
- ・ 高学年の作品はさすがだなあと感心するものが多かったです。低学年もかわいらしく楽しく見させていただきました。全学年のケーキも見ごたえがあって良かったです。
- ・ 家で何を作ったかあんまり言わなくて今日見て、こんなに作れるんだと感心しました。こんな センスがあるんだと、また、あらためて子どもの成長を感じました。とてもよい図工展でした。
- ・ どの作品も大変お見事!!学年により子どもの成長を感じます。2年後もまた、楽しみにします。
- ・ 1年から6年まで、1年間の成長がよく分かりました。孫の作品を中心に見てましたが、6年生の作品がとても良かった。心に残る作品が沢山あってよかったです。
- ・ とても上手にそれぞれこだわったところが表現されていて良かったです。製作中の話を思い出し、完成品を見ると、がんばった様子が分かります。達成感が今後の力になるように思いました。ありがとうございました。
- ・ 楽しくほほえましく見せていただきました。みんな考えてそれぞれの工夫や想像力で家庭の中では、見れないのを見えて感激しました。良かったです。
- ・ どの作品も良くできていて見ていて、とても楽しかったです。低学年(1~3年)はすばらしい想像力、高学年(4~6年)は技術のすごさ 子どもたちががんばっているところが想像できて元気をもらいました。
- ・ 児童たちが、それぞれ「形」にはまることなく自由に自らの想像力をはたらかせて作っている 様子が伝わってきて、たいへんよかった。6年生の作品の「思い出を集めて」が6年生らしく て良かった。愛校心が感じられた。

#### 〈市の音楽会でがんばりました 浜っ子の代表 4年生〉

尼崎市小学校音楽会が11月13・14日にあましんアルカイックホールで行われました。浜小学校の代表として、4年生が出演しました。合唱「南風にのって」と合奏「ラ・バンバ」の2曲、出番が第4部のラストでしたので、そのまま舞台に残って、会場全員で「あの青い空のように」をうたいました。

子どもたちは、緊張感の中、実にすばらしい歌と演奏を聴かせてくれました。アルカイックホールの 観客全員が大いに盛り上がり、楽しく元気いっぱいのとても素敵なステージを作り上げてくれました。 4年生全員が音やリズムを合わせて1つの曲を作り上げていくことは、本当に難しいことです。心を 合わせ、練習を積み重ねた結果がこのような素敵なステージにつながったと思います。

なお、2日間アルカイックホールで行われた音楽会に、参加した児童は42小学校で3,000名を超え、ご鑑賞いただきました保護者ならびにその他のお客様も三千数百名に及んだと聞いております。また、ベイコムの放送日程等につきましては、後日、お知らせさせていただきます。〈市の音楽会鑑賞ありがとうございました〉 (校長 市川 勉 )